

palabras de José Antonio, se dejó «la piel y las entrañas en la lucha».

A Dora Maqueda, Inés y Dolores Primo de Rivera, Luisa María Aramburu, Marjorie Munden y María Luisa Bonifaz.

Las seis camaradas que, como dijo José Antonio, tuvieron para la Falange «las almas y los cuerpos a punto y en línea».

A Dolores Primo de Rivera, Dora Maqueda, Inés Primo de Rivera, Gloria González, Allas, Josefina Véglison, Carmen y Cándida Moscoso, Rosario Perera, Angélita Ridruejo, María Azancot y Manuela Castro, primeras camaradas que entraron en la cárcel por la Falange.

Y a todos vosotros, camaradas, que cumplisteis exactamente los servicios que os mandó la Falange, a los que compartisteis con hermandad la vida difícil y el riesgo continuo, a los caídos, a los heridos, a los que estuvieron en la cárcel, a los de la primera línea, a los estudiantes, a los obreros de nuestros Sindicatos, a todos los que con su alegría y con su fe formaron en España un clima heroico, a los que, solos en medio de una incomprensión nacional, juraron la «unidad entre las tierras de España, unidad entre las clases de España, unidad en el hombre y entre los hombres de España».

